

Helicóptero Chinook se suma al combate de incendios en el Ñuble

Un helicóptero CH-47 Chinook llegó a la Región del Ñuble para sumarse a las labores de combate de incendios, informó el ministerio de Agricultura. La aeronave, que tendrá como base de operaciones el aeródromo Bernardo O'Higgins, en Chillán, tiene capacidad para lanzar 10 mil litros de agua por vuelo y una velocidad de traslado de 220 km/h. Aída Baldini, directora de Conaf, comentó que, a pesar de que este año se han producido más incendios que la temporada pasada, "se ha logrado apagarlos antes de que quemen más de cinco hectáreas. Y un dato más importante aún, se ha quemado casi el 60% menos de las hectáreas que en la totalidad del año pasado, en esta misma fecha, en la Región de Ñuble". La ministra de Agricultura (s), Ignacia Fernández, destacó que se habían elevado los estándares de selección de brigadistas y que se habían asignado \$156 millones para reforzar la prevención y combate de incendios. Para esta temporada, informaron las autoridades, se cuenta con 77 aeronaves entre aviones y helicópteros.

